
 
 

 
 
 
 
 
Die freiheitlichen Bezirksräte stellen folgenden 
 
 

Resolutions- Antrag 
 
 
betreffend:  Erhaltung der SAM 
 
Die Bezirksvertretung wolle beschließen: 
 
Die Bezirksvertretung des 1. Bezirks spricht sich für die Erhaltung der weltweit einzigartigen 
Sammlung historischer Musikinstrumente im bestehenden Umfang und in den derzeitigen 
Räumlichkeiten aus. 
 

Begründung: 
 

Diverse umstrittene Projekte sehen anderweitige Nutzungen der Räumlichkeiten in der 
Hofburg vor. Dies würde jedoch zwangsläufig zu einer Gefährdung des Bestandes an 
Exponaten der historischen Musikinstrumente führen, 
 
 
 


